



Trabajadores del PJJ exigen reunión urgente con Norma Piña ante la reducción de condiciones laborales

Las asociaciones del sector judicial advierten que, de no ser atendidos, tomarán medidas drásticas, incluyendo posibles paros laborales a nivel nacional.



LPO [18/01/2025]

Ministra presidenta, Norma Piña.

Cortesía.

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJ) solicitaron una reunión urgente con la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) para expresar sus preocupaciones por las recientes medidas que afectan sus condiciones laborales.

La petición surge luego de que el CJF anunciara una reducción en los fondos destinados a la base trabajadora, lo que ha generado incertidumbre y malestar entre los empleados del sector judicial. Las asociaciones "32 Circuitos Unidos", Trabajadores del Primer Circuito del PJJ Ciudad de México y el Colegio de Actuarios y Secretarios de la Judicatura Federal A.C. enviaron un oficio solicitando un encuentro directo con la ministra para resolver esta problemática.

En su comunicación, los trabajadores dejaron claro que, en caso de no recibir atención a sus demandas, se verían obligados a tomar medidas contundentes, que podrían incluir un paro de labores a nivel nacional. En el oficio, advirtieron que, aunque confían en que se honrará el compromiso de no afectar sus derechos, seguirán de cerca el curso de los eventos.



“Si no se encuentra una solución, las acciones serán proporcionales a la grave afectación que estamos padeciendo”, indicaron en su escrito, lo que refuerza la seriedad de su postura ante la situación.

El conflicto se origina a raíz de la circular 2/2025 emitida por el CJF, que establece recortes presupuestales debido a la reducción generalizada de 113 mil 117.2 millones de pesos al presupuesto federal de 2025. Este ajuste implica la disminución de la aportación a los fondos de la base trabajadora, lo que, según los empleados, infringe tanto el contrato de las Condiciones Generales de Trabajo como la reforma judicial, que garantiza la conservación de estos derechos a pesar de los cambios administrativos en el PJE.

[Trabajadores del PJE exigen reunión urgente con Norma Piña ante la reducción de condiciones laborales](#)